

## **ENCABEZA DIPUTADA MARY VILLALOBOS JORNADA DE LIMPIEZA**

- **Cumple con los compromisos de campaña pactados con los residentes del tercer distrito**
- **Los colonos contaron con la unidad móvil de servicios**

Mexicali, B. C., lunes 26 de agosto de 2019.- La diputada María Luisa Villalobos Ávila (morena), representante popular del tercer distrito, encabezó este día la primera jornada de limpieza, en colaboración con los residentes de la colonia Hidalgo de esta ciudad.

La legisladora morenista durante su mensaje subrayó, que este acto, es el cumplimiento de los compromisos realizados durante su campaña como candidata, “Me comprometí a trabajar de la mano con los residentes de mi distrito, les exprese que volvería y aquí estoy, para colaborar y participar en lo que se requiera, siempre acompañada de ustedes”

La jornada se realizó con un enorme entusiasmo y participación por parte de los colonos de esta demarcación, los cuales realizaron trabajos en las distintas áreas, con actividades como: poda de árboles, recolección de basura y desechos y limpieza en general.

Asimismo, se utilizó maquinaria de uso rudo como retroexcavadoras y dompes para acumular la basura y depositarla en los sitios autorizados para este fin.

El departamento de áreas verdes del XXII ayuntamiento de Mexicali, fue un gran pilar durante esta actividad, ya que puso a disposición el material humano y técnico para lograr el propósito de esta jornada.

### **Unidad móvil de servicios**

La diputada Mary Villalobos en coordinación con Gobierno del Estado llevaron hasta las inmediaciones de esta colonia, la unidad móvil de servicios, con el objetivo de para atender las necesidades de sus representados.

Los hechos ocurrieron la mañana del pasado sábado en la unidad deportiva Hidalgo norte.